

XPOS

Babinsa Koramil 0824/09 Tempurejo Berikan Materi Wasbang Kepada Pelajar SMP AI Munawaroh Wonoasri

Siswandi - TEMPUREJO.XPOS.CO.ID

Oct 4, 2023 - 17:05



JEMBER – Dalam rangka membentuk karakter, kedisiplinan, etika dan wawasan kebangsaan pelajar Sekolah Menengah Pertama (SMP) AI Munawaroh Desa Wonoasri Kecamatan Tempurejo Kabupaten Jember, pada Rabu 04/10/2023 dilaksanakan pembekalan materi wawasan kebangsaan (wasbang) oleh Babinsa Serka Sugiono.



Dalam materinya Serka Sugiono kepada 86 siswa-siswi SMP Al Munawaroh didampingi Kepala Sekolah dan dewan guru menyampaikan diantaranya, agar adik-adik membiasakan diri dalam kedisiplinan, disiplin dalam mengatur waktu belajar, bermain dan membantu orang tua dan lain-lain, upayakan memiliki jadwal kegiatan harian dan dipatuhinya, untuk melatih kedisiplinan diri.

Kemudian rajin belajar merupakan kewajiban pelajar, pelajaran yang telah diberikan guru kepada kalian hendaknya dipelajari kembali, diperdalam dirumah, sehingga benar-benar dapat menguasai ilmu pengetahuan yang diterima dari sekolah.



Sebagai generasi bangsa kalian akan menghadapi tantangan yang semakin berat nantinya, sehingga kalian harus mempersiapkan diri kalian masing-masing sejak saat ini, kondisi sekarang tentunya akan lebih meningkat dimasa mendatang, sehingga menuntut kalian mampu beradaptasi dan berintegrasi baik

dengan kemajuan teknologi dan informatika. Kata Babinsa.

Kepala Sekolah SMP Al Munawaroh Hasanudin dalam wawancaranya menyampaikan terima kasih kepada bapak Babinsa Serka Sugiono yang telah memberikan pemantapan wawasan kebangsaan kepada para siswa-siswi kami, ini memang menjadi tujuan kami dalam membentuk karakter adik-adik ini sehingga menjadi generasi harapan bangsa. Ujarnya.

Danramil 0824/09 Tempurejo Kapten Arm Sugiono membenarkan adanya kegiatan tersebut, yang merupakan permohonan dari pihak sekolah, dan saya perintahkan Babinsa untuk memberikan materi.

Hal ini merupakan kesempatan bagi kita disamping dalam mendukung program Babinsa Masuk Sekolah, juga sebagai bagian dari pembekalan dan pemantapan generasi bangsa. Tegas Danramil.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasinya membenarkan adanya program Babinsa masuk Sekolah yang saya perintahkan untuk terus diintensifkan, dengan bersinergi bersama pihak sekolah di wilayah binaannya.

Hal ini tentunya dalam rangka mempersiapkan generasi muda bangsa, mempersiapkan sumber daya manusia yang cerdas, berkarakter dan berkualitas serta berwawasan kebangsaan, sebagai bekal dirinya kelan 20-30 tahun mendatang, mereka yang akan menggantikan kita-kita ini. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)